

Par | le 2010-10-14 @ 14:49:42

**Hommage aux mineurs chilien - Maître Humberto Pinochet, aibaq - Chemin vers la lumière**

Humberto Pinochet tient à partager ses sentiments face à ce sauvetage exemplaire, «Nous ne pouvons que saluer à distance, le courage dont a fait preuve ces hommes.» Voici le tableau peint la nuit dernière par le maître Humberto Pinochet en hommage au courage des 33 mineurs chiliens ensevelis vivants depuis le 5 août 2010. ...«[l a nacelle a ramené à la surface les 33 mineurs de San José qui ont passé 69 jours à près de 700 mètres sous terre.](#) » L'ascenseur le plus célèbre du monde a été mis au point par la marine chilienne, le cylindre métallique fait 4 mètres de long et 53 centimètres de diamètre et ressemble à s'y méprendre à... une cage.



"Chemin vers la lumière"  
acrylique sur toile 20"x40"